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En una mañanera para darle la vuelta al tema, el presidente condena el asesinato de Alfredo
González Díaz, candidato del Partido del Trabajo a la alcaldía de Atoyac, Guerrero, perpetrado la
tarde de ayer  cuando se encontraba al interior de su automóvil. Sin querer entrar en detalles de
otros aspirantes que han sido asesinados, dejó en claro que: “Muy lamentable este asesinato de un
aspirante del PT en Atoyac...estamos apoyando nosotros a todos....El alto comisionado -de la ONU-
es muy tendencioso está en contra de nosotros y hace comparsa con los que quieren demostrar
que México es muy violento...Miren lo que sucedió con el hashtag de narcopresidente, luego de que
se mostró que estaba pagado, luego alguien que no puedo mencionar lo aceptó, dijo que sí. Todos
los candidatos pueden solicitarla -protección-, las dos candidatas a la presidencia tienen...Mañana
Rosa Icela informará...”

Anunció que está en pláticas con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para buscar
un acuerdo a  fin de que el Gobierno Federal compre todas las acciones del aeropuerto de Toluca
para que sea público y lo administre la Secretaría de Marina como ya ocurre con el Aeropuerto
Internacional de la Ciudad de México. "Creo que la empresa que tenía el 49% era OHL y luego las
vendió. Ya la administración se está entregando a la Secretaría de Marina igual que el AICM, pero se
está llegando a un acuerdo con el gobierno del Estado de México. Y, si hay posibilidades y tenemos
los recursos, se van a adquirir las acciones para que todo el aeropuerto sea público..."

Informó que mañana, en la sección Cero Impunidad, se hablará sobre el caso del juez que dejó libre
a un sujeto que abusó sexualmente de una niña de 4 años. “No se debería llamar Suprema Corte de
Justicia, sino Suprema Corte del Derecho, y eso no en lo general..."

Dedicó gran parte de la conferencia en explicar que los ataques de Ricardo Salinas Pliego vienen
desde que no quisieron condonar su deuda de impuestos que tiene desde la época de Fox, dijo que
es superior a los 20 mil mdp y que aunque él lo considera su amigo siempre respeta la libertad de
opinión. Además, luego de que el empresario acusara de desviar dinero de las pensiones de Adultos
Mayores, le pidió pruebas y dijo que si es verdad lo presentaría en la mañanera. 

Finalmente, cumplió su anuncio del viernes y dedicó diez minutos para hablar de la historia del país,
destacando las injusticias a Miguel Hidalgo.  

Deja a SSPC tema de violencia a candidatos



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO

 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE

David Aguilar Romero, titular de la PROFECO informó sobre los
precios de los combustibles en gasolineras de México. Además,
dijo sobre los precios de gas LP y la canasta básica.  
México es el segundo país con electricidad más barata de la
OCDE.
Al cinco para las ocho vamos a hacer algo de historia para los
jóvenes. Citó su libro ¡Gracias!, comentó que hay dos pilares
para los mexicanos: nuestras culturas y nuestra historia. Habló
sobre el cura Hidalgo.
La conferencia del jueves será en Ciudad Victoria, el viernes en
Morelia, va a seguir con sus giras a puerta cerrada para ver el
avance en salud. El 18 el acto será el acto en la torre de Pemex y
sí habrá mañanera. El 21 será desde Oaxaca.
En la sección Cero Impunidad, se hablará sobre el caso del juez
que dejó libre a un sujeto que abusó sexualmente de una niña
de 4 años. No se debería llamar Suprema Corte de Justicia, sino
Suprema Corte del Derecho, "y eso no en lo general."
Están hablando con la maestra Delfina Gómez para que se
retome el tema del aeropuerto de Toluca porque lo opera una
empresa privada y no hay ninguna ventaja para el Estado de
México o el Gobierno Federal. Si se tienen los recursos se
comprarán todas las acciones. 
Ayer se expresó del pueblo de México, Ricardo Salinas Pliego, sin
ninguna limitación y no pasa nada. Con total libertad y eso antes
no se veía. Desde luego no coincidimos pero respetamos la
opinión de todos y no censuramos a nadie. 
Sobre su amigo Ricardo Salinas, que ya es de todos sabidos que
tienen ideas diferentes. Pero dijo que es necesario que los
empresarios paguen impuestos y le pidió pruebas de que se
están robando el dinero para los adultos mayores y el
presidente presenta la información en la mañanera. Entonces
Ricardo trae un adeudo con el SAT desde la época de Fox, no es
nuevo, no es un asunto de nosotros. Pagó 1,500 mdd pero falta
la mayor parte. De acuerdo con el SAT, llega con recargos e
intereses llega a 22-24 mil mdp. Entre 20 y 25 mil mdp. Entonces
ni para él ni para nosotros es conveniente de que esto se
convierta en un motivo de pleito. Se reunieron hace
relativamente poco para llegar a un acuerdo y le dije que sí y me
preguntó que cuánto se le podría quitar legal y se le preguntó al
SAT pero no estuvo de acuerdo y ahora el PJ es el que tiene que
resolver. Yo lo considero mi amigo, cuando nombró el consejo
de empresarios se los dijo, yo tengo responsabilidad con el
pueblo de México. 
Luego de que lamentara el asesinato contra el candidato del PT
a la alcaldía de Atoyac, Guerrero.  El alto comisionado es muy
tendencioso está en contra de nosotros y hace comparsa con los
que quieren demostrar que México es muy violento.
Miren lo que sucedió con el hashtag de narcopresidente, luego
de que se mostró que estaba pagado, luego alguien que no
puedo mencionar lo aceptó, dijo que sí. Todos los candidatos
pueden solicitarla, las dos candidatas a la presidencia tienen.
11 militares estaban en entrenamiento, siete desaparecidos, ya
se encontraron seis y faltaría uno. No han dejado de buscarse.
Está en calidad de detenido el militar que los llevó. Se les
encontró con todo su equipo, manda el pésame a familiares. 

Señala a los empresarios amigos del pueblo. 

Ahora sí toma en cuenta a organismos internacionales. 

Cumple sus 5 minutos de historia ante veda electoral. 

Alista posicionamiento en diversos estados. 

Exhibe nuevamente al Poder Judicial con libertad a abusador
sexual. 

Coloca un nuevo objetivo: aeropuerto de Toluca. 

Muestra el porqué el enojo de Salinas Pliego. 

Deja en claro que no habrá condonación de impuestos a GS. 

Evita meterse en el tema de violencia a candidatos. 

Muestra pruebas de la campaña en su contra. 

Acepta error de instructor militar que causó muertes. 



AMLO GREATEST HITS
LO VOLVIÓ A DECIR

PARA NO
HABLAR DE

Campañas electorales. 
Violencia en Doctor Coss, Nuevo León. 
Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

David Aguilar Romero, titular de la PROFECO
informó sobre los precios de los combustibles
en gasolineras de México. Además, dijo sobre
los precios de gas LP y la canasta básica.  

El presidente dijo que mañana la SSPC,
Rosa Icela Rodríguez, hablará sobre la
seguridad que se está dando a los
candidatos. 

Se trabaja para controlar los incendios en Oaxaca, pues
pobladores indican que están sufriendo los estragos de este
fenómeno natural.
Informó que 3 de 9 hospitales ya aceptaron ser comprados para
no ser privatizados y brindar atención gratuita a las personas.
Ya está resuelta la compra de las 13 plantas de Hiberdrola, lo que
permite tener más posibilidades de que no aumente el precio de
la luz.
Comentó que sacaron de su programa a Alazraki y mostró el
video donde le echan la culpa a él. 
Hay quienes no quieren pagar impuestos porque dicen que como
ya se va a ir pues van a aprovechar. 

AMLO informó que están hablando con la
maestra Delfina Gómez para que se retome el
tema del aeropuerto de Toluca porque lo
opera una empresa privada.


